

El Servicio de Catálisis de la FEULL identifica 23 proyectos de I+D+i

DIARIO DE AVISOS
SANTA CRUZ

El Servicio de Catálisis del Programa de Doctores y Tecnólogos de la Fundación Canaria Empresa Universidad de La Laguna, denominado "Servicio de Catálisis FEULL", se ha puesto en marcha para promover la incorporación de doctores y tecnólogos, principalmente dinamizadores de la innova-

ción (gestores de I+D+i que hayan superado con éxito alguna de las ediciones del Taller de Dinamizadores® de la Innovación), en proyectos de I+D+i a desarrollar por diferentes empresas canarias.

Para la consecución de este proyecto, previamente se ha llevado a cabo en diferentes empresas, la mayoría de ellas participantes en algunas de las ediciones del Taller de Dinamizadores® de la Innovación,

la identificación de proyectos de I+D+i que tengan la posibilidad de contratar personal con perfil de doctor/tecnólogo y/o contar con la colaboración de algún grupo de investigación de la Universidad de La Laguna.

Para facilitar la ejecución de los proyectos de I+D+i identificados se han realizado diferentes acciones: búsqueda y asesoramiento sobre posibles vías de financiación; iden-

tificación de personal científico-técnico especializado de la Universidad de La Laguna que puedan desarrollar parte del proyecto a través de diferentes formas de colaboración; búsqueda de candidatos que se ajusten al perfil requerido por las empresas para el desarrollo de sus proyectos, para contratar como doctores o tecnólogos bajo esta convocatoria de ayudas o similares; y ayuda en la preparación de propuestas.

Estas acciones están directamente relacionadas con el Proyecto Taller de Dinamizadores® de la Innovación en sus dos vertientes: empresas y áreas de investigación.

Hasta el momento, se han iden-

tificado 23 proyectos de I+D+i, de los cuales se han presentado 20 solicitudes a esta convocatoria de ayudas, de los cuales 14 cuentan con la colaboración de investigadores de la Universidad de La Laguna. De estas 20 solicitudes, 14 ya han sido concedidas.

Entre los proyectos implementados, destaca la iniciativa de Cultivos de Tenerife S.A., empresa del Cabildo Insular, que consiste en la selección y mejora de las variedades tradicionales de tomate canario; el grupo ACUIMARCA S.L. a su vez, desarrolla una evaluación del valor nutricional de pescado de acuicultura, procedente de sus jaulas de engorde.